



Commission Nationale Sportive de Curling

Compte-rendu saison 2023/2024

Présents : Noël Morard
Élodie Fuchs
Benoit Flory
Élodie Verger
Savice Fabre
Bruno Catelin

Invités : Ludovic Mathieu
Charlotte Girard-Fabre
Laurent Déhais

Excusé : Jean-Olivier Biéchely

Compte-rendu du 03/03/2024 selon l'ordre du jour suivant

La séance est ouverte à 20h30

1. Retours sur les championnats de France 2024 à Genève

Palmarès par catégories

Hommes : 1er Megève, 2e Besançon, 3e Mulhouse

DM : 1er Besançon, 2e Chamonix, 3e Chamonix

Femmes : 1er Colmar, 2e Chamonix

pour rappel, pas de catégorie Vétéran 2024 par manque d'inscription

La totalité du classement est à retrouver sur le site internet de la CSN Curling :

<https://sites.google.com/view/csncurling/r%C3%A9sultats> (+ en annexe 1 la synthèse Hommes et DM envoyées aux skips et présidents des clubs représentés).

Retour de Jean-Oliver Biéchely par texto : :

Il y a eu 8 tirs, on en a retenu que 7 (cela dépend du nombre de matchs selon la règle WCF)
Ça n'a pas changé les statistiques envoyées par le juge à la suite du championnat.

- dans le cadre du CDF Hommes, pour le tir à la cible c'est le plus mauvais tir qui a été retiré et non les 2 plus mauvais

Retours de Benoît :

- il faut qu'une tenue d'équipe soit obligatoire pour les équipes; l'arbitre a déjà fait la remarque sur place (en ajoutant les chaussures obligatoires, les balais etc...)

Il faut impérativement lister la totalité des règles simples et de bon sens dès l'annonce des CDF car nous pourrons ainsi sanctionner. Il faut faire les choses sérieusement sinon ce n'est pas la peine. Plus largement, il faut tout inscrire dès le départ dans le règlement sportif pour l'étoffer.

- il faut obligatoirement que les équipes payent l'inscription pour être inscrites

Il faudrait envoyer en début de saison un règlement général + le complément du règlement avec les détails de jeux une fois le nombre d'équipes connues.

Noël rappelle qu'il faut impliquer les clubs pour développer et monter le niveau du sport. C'est ce qui nous est demandé. Il faudrait que les clubs voulant participer aux CDF montent une équipe "officielle", qui ferait un certain nombre de tournois et de stages CSN afin de prétendre à y participer (comme dans le chemin de sélection).

- séparer les hommes du Double Mixte afin qu'ils puissent faire les 2 compétitions (problématique de la location de glace sur un autre week-end et donc des frais engendrés)

Rétroplanning proposé pour la saison à venir:

- au mois d'Août il faut savoir qui participe au groupe A et B
- championnat à annoncer début octobre (date + règlement général)
- dernier envoi J-2 semaines avec le règlement complet aux équipes inscrites
- J-5 semaines pour faire rédiger le règlement
- J-6 semaines pour les inscriptions + le règlement financier obligatoire (envoyer une confirmation dès que l'inscription est confirmée, le règlement faisant foi)

Nous devons rédiger un vrai règlement prenant en compte les changements de groupe qui peuvent varier en fonction des victoires et des défaites. Il faut établir comment gérer le groupe A et B, et comment pérenniser le nombre de places dans chaque groupe.

Il faut également inscrire dans le règlement un minimum d'équipes pour la tenue des différents CDF avec un droit de réserve de la CSNC lui permettant de changer le lieu et le format en fonction du nombre d'équipes si le quota n'est pas atteint.

2. Retours sur le Challenge junior mixte 2024 à Genève

Les 6 juniors qui étaient présents au regroupement du mois de janvier organisé par la DTN se sont affrontés dans une épreuve de tir à la cible en 8 manches. Les équipes ont été tirés au sort sur place. En annexe 2 le document qui leur a été envoyé avec tous leurs scores.

Ces juniors sont très motivés et une réelle émulation est née, cela motivera peut-être d'autres juniors à s'inscrire aux stages et à participer à ce challenge.

Questions diverses :

- La patinoire de Colmar doit changer ses rambardes pour se mettre aux normes et demande la possibilité de le faire pendant la semaine du stage de rentrée. D'un point de vue sécurité c'est étrange de mélanger du public et des travaux; nous avons déjà versé un acompte. Noël doit reprendre contact avec la patinoire.
- il va falloir calculer le prix de la location des pierres pour les tournois français
- Noël aimerait proposer à Ludovic Mathieu qu'une des juniors filles parte aux Championnats d'Europe C fin avril afin de voir, d'avoir un role model et de soutenir l'équipe féminine. Il faudrait aider financièrement car les femmes n'ont pas de subventions. Les membres présents sont d'accord pour faire la demande. Il faut faire ça rapidement afin de vérifier la validité du passeport etc...

Les prochaines réunions sont fixées aux :

- lundi 25 mars
- lundi 22 avril

La séance est levée à 23h00.